## Mazières-en-Gâtine

## Au collège, l'année finit en Olympiades

Les derniers jours de l'année scolaire du collège Roger Thabault ont vu une compétition « féroce ». 140 élèves, sur 230, ont concouru début juillet aux « Olympiades ».

Jonathan Aubree est assistant d'éducation au collège Roger Thabault depuis 2 ans. L'année dernière en collaboration avec les professeurs, il a eu l'idée de créer « Les Olympiades ». Des activités physiques conviviales sur les trois derniers jours de l'année scolaire, de quoi motiver les élèves sur cette dernière ligne droite.

Tous les ans, Jonathan espère innover avec au moins un sport inconnu des élèves. Cette année, au menu : kin ball, badminton, bowling, jeux de palets, basket, tennis de table, relais. Les élèves se sont battus pour décrocher le trophée.

Avec des ateliers menés par les assistants d'éducation, les collégiens de 6e ont préparé la rencontre d'une façon ludique et éducative, en confectionnant banderoles et tee-shirt, à l'effigie des différents pays que les élèves souhaitaient représenter.

Les trois premiers jours de juillet les élèves se sont affrontés par équipe de deux avec tirage au sort. Le trophée a été remporté par l'équipe qui a obtenu au cumul des activités le meilleur score, mais pour l'acquérir définitivement il faudra que la même équipe soit victorieuse l'an prochain. Une belle idée de Jonathan, cette année 140 élèves ont participé aux Olympiades, 20 de plus que l'an dernier, belle réussite sur un collège qui compte 230 élèves.



Des élèves motivés, mais les gagnants de cette année devront être les gagnants de l'année prochaine pour conserver le trophée. Au centre : Jonathan, assistant d'éducation, animateur AS au collège, éducateur fédéral de foot à Pompaire.

## Départs au collège Roger Thabault



Nathalie Même, gestionnaire, et Sylvie Jacquet Gallo, principale du collège.

Sylvie Jacquet-Gallo principale du collège Roger Thabault a remercié jeudi 2 juillet, les enseignants et les agents pour leur implication dans l'année scolaire qui vient de s'écouler. Elle tire un bilan positif de sa première année de directrice et reste en poste pour la prochaine rentrée. Plusieurs départs de professeur sont annoncés: Stéphanie Germain, professeur d'espagnol, Cindy Laurentin, Marie Fernandez, professeurs d'anglais, Emilie Sénave, Eléonore Pavie, professeurs de lettres, Boris Ferrandin, professeur de mathématiques, Marie-Christine Bernard, CPE, Lauriane Nivault et Cécile Picard, assistantes d'éducation.

